



Contenido:

Infantil	2
Primaria	3
Secundaria	4
Semanas Especiales	5
Somos Ecoescuela	6
Pasatiempos	7
La entrevista	8



El Bosque Calasanz

El proyecto “Bosque Calasanz” es una actividad transversal, motivadora e ilusionante mediante la cual toda la Comunidad Educativa del Colegio se ha embarcado en el magnífico reto de plantar árboles en nuestro municipio que contribuyan a crear un nuevo espacio verde y de disfrute para todos sus habitantes.

Desde que el Colegio entrara a formar parte de la Red de Ecoescuelas, no en vano, fue el primer centro educativo de Pinto en hacerlo, el compromiso de alumnos, profesores y familias ha sido trabajar intensamente por dar a conocer los principales retos medioambientales a los que nos enfrentamos en nuestro entorno en un contexto muy inquietante y complejo de Cambio Climático Mundial.

El movimiento se demuestra andando y nos hemos puesto en marcha con una de las contribuciones más positivas y eficaces que podemos realizar: sembrar lo que será un futuro bosque, que con la colaboración y participación de todos, se acabará convirtiendo en una hermosa realidad en unos cuantos años.

Los árboles, además de proporcionar sombra, refugio a numerosos seres vivos, ser sumideros de CO₂, regular las condiciones climáticas de su entorno más in-

mediato aumentando la humedad y haciendo descender la temperatura, evitar la erosión del suelo, retener partículas contaminantes del aire, amortiguar la contaminación acústica, y un largo etcétera de beneficios medioambientales, tienen sobre los humanos una demostrada influencia en su estado anímico y emocional, y facilitan su estrecha conexión con la naturaleza.

Nosotros queremos contribuir con nuestro proyecto “Bosque Calasanz” a dar ejemplo de cómo podemos ser capaces, si nos lo proponemos, de trabajar activamente por frenar el deterioro ambiental del planeta empezando por nuestro entorno más inmediato y transmitir un mensaje de esperanza y compromiso con las generaciones venideras.

En palabras del naturalista Joaquín Araújo: “El bosque sopla dentro de tus pulmones su alma verde”.

Plantar árboles es uno de los mayores gestos de generosidad de cuantos podemos realizar y está estrechamente ligado al futuro de la humanidad.

Santos San José, profesor de Secundaria



Los alumnos y alumnas del Colegio Calasanz, durante el acto de inauguración del Bosque Calasanz.

¡¡¡Nuestra primera salida!!!

¡Estamos muy nervios@s! Algun@s es la primera vez que montamos en autobús... ¡Es nuestra primera excursión con el cole! Nos vamos a La Granja de los Cuentos e Isabel nos ha dicho que lo vamos a pasar fenomenal.

Conocimos a muchos granjeros y a sus animales, al Hada de la Naturaleza, montamos en pony y disfrutamos de muchas más actividades aprendiendo cómo podemos cuidar el planeta.

Deseando volver el próximo año: *Alma, Manuel, Bosco, Leo, Valeria, Coraline, Mateo A., Mateo M., Alba, Izan, Leyre, Rania, Leonardo, Adriana y Cora.*



Visita a la Torre de Éboli

Nos encantan las historias de príncipes y princesas... ¡en este caso no había rana pero lo disfrutamos igual! Conocimos parte de la historia de nuestro pueblo y fue muy emocionante estar en un castillo.



El teatro en Infantil

Hacer teatro en Infantil nos ayuda a aprender para desempeñar mejor nuestro papel en el gran teatro de la vida, en el que todos tenemos un importantísimo papel que representar.

En Infantil aprendemos casi todo jugando y el teatro es un juego de palabras, de gestos, de movimiento... Pensamos que el espectáculo está en el aula, por lo que debemos esforzarnos para pasarlo bien y para aprender mucho. El día de la representación será después.



Con el teatro aprendemos a:

1. Hablar alto, claro y despacio.
2. Gesticular.
3. Movernos en el escenario.
4. Desarrollar nuestra memoria.
5. Controlar los nervios.

Inés Martín, tutora de 3º Infantil

La Castañada

Como todos los años, los niñ@s de Infantil celebramos la Castañada. Trajimos castañas de casa, Inés las puso en una sartén con agujeros y luego las puso al fuego en una barbacoa. Algunas nos costaba mucho pelarlas, pero estaban riquísimas.

El Día del Libro

Los niñ@s de Infantil hemos celebrado el Día del Libro. En clase hicimos un marcapáginas que nos hemos llevado a casa. Además, los mayores del cole nos han contado un cuento en un rincón del patio, preparado con cojines. Ha sido muy emocionante.





Puy Du Fou

El día 25 de abril hemos ido a la clase de 5º y 6º de Primaria al Puy Du Fou.

El Puy Du Fou es un parque inspirado en la Edad Media. Es un sitio espectacular y cada hora había un espectáculo: del Cid Campeador, de aves rapaces, el barco de Cristóbal Colón...

Mi parte favorita fue el barco de Cristóbal Colón. Aparecía el momento que Colón le pedía a la reina viajar en barco y nosotros entramos en el propio barco. Había un momento que te caía agua del techo por la tormenta. Me encantó el Puy Du Fou.

Ana Valle,
4º Primaria



El Museo de las Ilusiones

El 15 de febrero los niñ@s de 3º y 4º de Primaria hemos ido al Museo de las Ilusiones, en Madrid. Cuando entramos nos pusieron un vídeo de las reglas que había que seguir. Nos dividieron en cursos, es decir 4º por un lado y 3º por



otro. Los de 4º fuimos primero a la planta de abajo y 3º a la planta de arriba; en la planta de abajo había un túnel en el que te mareabas un poco, también una sala en la que te mirabas a una cámara y eras más pequeño o más grande.

Mateo,
4º Primaria



El Carnaval

El carnaval en el Calasanz ha sido muy divertido. Tuvimos que cambiar el día por la lluvia, pero mereció la pena, porque al final nos lo pasamos muy bien. Los niños de Primaria hicimos un pasacalles cerca del cole, y después subimos al escenario a bailar y cantar nuestras chirigotas. En el patio hicimos el entierro de la sardina y nos lo pasamos muy bien.

Paula,
3º Primaria



Actividad intergeneracional

El pasado 19 de diciembre los alumnos y alumnas de la etapa de Primaria realizamos una actividad conjunta con los mayores del municipio, en colaboración con el Ayunta-



miento de Pinto. El proyecto consistió en un hermanamiento entre los alumnos/as y mayores, donde intercambia-

mos una felicitación navideña. Todo fue ilusión, ternura, expectación... El día 19 era el gran momento, íbamos a conocernos en persona. Con la colaboración de toda la Comu-

nidad Educativa, ayuntamiento, mayores y coro del centro Santa Rosa de Lima, esta bonita actividad se pudo realizar.

La Biblioteca

Hemos ido a una biblioteca muy chula, nos han contado un cuento inventado.

También hemos visto libros, también había muchos cuentos y el que más me ha gustado ha sido el diario de recetas. También nos han enseñado normas de la biblioteca. Y también cómo se cogen los libros. También el carnet de la biblioteca. Para coger los libros de las estanterías. Y por último me lo he pasado fenomenal con mis amigos y amigas y con mi profesora Patricia.

Sofía,
3º Primaria



Viaje de esquí

Los alumnos y alumnas de 5º y 6º de Primaria fueron este año de viaje de esquí a la estación de La Molina en el pirineo catalán.

El viaje comenzó el 4 de marzo con mucha ilusión y nervios. Todos los días íbamos a las pistas que estaban al lado del hotel y cada uno con su monitor aprendimos muchísimas cosas y lo pasamos fenomenal. Es verdad que es un deporte de mucha intensidad y sacrificio pero eso hace que quieras esforzarte y superarte a ti mismo cada día. Además se superan mu-

chas inseguridades y la convivencia con los compañeros/as, profes de esquí y del cole es muy especial y divertido.

Cinco días parecen muchos cuando te vas fuera de casa, pero es cierto que se pasan volando y los recuerdos que vamos a guardar van a ser para siempre y es un viaje que nunca se olvida. El año que viene volveremos con más ganas si cabe.

Los alumnos y alumnas de 6º Primaria



La Princesa de Éboli

El día 15 de abril de 2024 la clase de 4º de Primaria fuimos a una excursión donde no sólo nos explicaban la vida de la Princesa de Éboli, sino todo lo que pasó en aquellos tiempos. Primero nos fuimos al centro cultural y allí estaba la "princesa" la cual nos explicó varias cosas. Más tarde fuimos a la Iglesia del Egido, allí nos encontramos a un cura que nos dijo que la torre de la izquierda estaba torcida y la tuvieron que construir de nuevo. Después fuimos al Ayuntamiento y nos encontramos

unos enganches en el suelo que serían para que antiguamente dejaran a los caballos, burros...

Al final del recorrido volvimos a la calle de enfrente de la Torre de Éboli y nos contaron que la princesa murió a los 58 años. De ahí volvimos al colegio, yo creo que ha sido la excursión más interesante.

Lucía,
4º Primaria



Convivencia a Cercedilla

Los días 8, 9 y 10 de noviembre, los cursos de 1º y 2º ESO nos fuimos de convivencia a Cercedilla. Por la mañana fuimos a la estación de tren de Pinto y allí cogimos el tren que nos llevó hasta Atocha, donde cogimos otro tren que finalmente nos llevaría hasta Cercedilla.

Cuando llegamos, nos bajamos del tren y caminamos hasta el albergue, dejamos las maletas en una sala y nos fuimos a dar un paseo por la montaña, vimos muchas especies de plantas, animales, setas, etc. Luego jugamos a unos juegos que los alumnos de 1º les preparamos a los de 2º y después fuimos al comedor del albergue, cenamos y después nos acostamos. Al día siguiente, después de desayunar, hici-

mos una tutoría en la que nos explicaron una actividad que íbamos a realizar. Nos organizaron por grupos y fuimos al pueblo de Cercedilla y allí respondimos a unas preguntas que nuestro profesor, Ángel, nos preparó. Luego



fuimos a comer, y al terminar, tuvimos un rato de tiempo libre.

Más tarde hicimos una tutoría, en la que realizamos varias actividades, por último fuimos a cenar ya que necesitaríamos fuerzas, porque los de 2º nos habían realizado un pasaje del terror por los alrededores del albergue.

Al día siguiente dimos un paseo por la montaña y después de comer fuimos a la parada de Cercedilla a coger el tren para volver a Pinto.

Alejandra y Leyre,
1º ESO



Charla sobre la salud mental

El pasado lunes 13 de mayo de 2024 los alumnos de 4º ESO asistimos a una charla sobre la salud mental, gracias a la participación de dos enfermeros y del Doctor Rodríguez, especializados en psicología.

Al comenzar la charla nos pidieron que pensáramos en todas las enfermedades que nosotros consideramos mentales. Nos explicaron cada una de ellas, distinguimos cuáles eran consideradas como enfermedades mentales y cuáles no. Luego realizamos una actividad en

grupos en la que teníamos diferentes opiniones y declaraciones sobre la salud mental. Teníamos que decir con cuáles estamos de acuerdo y con cuáles no, y explicar el porqué. Con esta charla aprendimos un montón acerca de la salud mental y las enfermedades mentales. Los alumnos de 4º ESO agradecemos la participación de los enfermeros y del Doctor Rodríguez.

Jorge de
Antonio, 4º ESO



Excursión al Parque de las Comunidades de Parla

El pasado 29 de septiembre fuimos los alumnos y alumnas de ESO al Parque de las



Comunidades de Parla. Nos reunimos a las 8:30 en el Parque Fúster, algunos iban en bici y algunos andando. Teníamos que llevar mochilas

con botellas de agua, el almuerzo y la comida. Los que íbamos en bici tardamos 1

hora y los que iban andando 2 horas, aunque después volvieron en autobús. Los de 4º de la ESO nos hicieron unos juegos por todo el

parque, nombraron unos grupos en los que íbamos mezclados 1º, 2º y 3º de la ESO y estuvimos cada 10 minutos en un juego diferente. Después descansamos para comer y los profesores nos dieron a cada cuatro personas una bolsa de patatas, una tableta de chocolate y una botella de coca-cola de 1 litro y medio.

Por último salimos del parque primero los que teníamos bicis y después venía el autobús para volver con los que habían ido andando. Llegamos al Parque Fúster sobre las 16:00.



Noelia, 2º ESO

Los peligros de Internet

El día 12 de enero de 2024 nos ha visitado la Guardia Civil para darnos una charla sobre Internet.

Nos han explicado que Internet no es un juego, sino que es una cosa muy seria, y nos han hecho ver Internet desde distintos puntos de vista, por ejemplo el peligro de enviar fotos inapropiadas, ya que se pueden expandir por todo el mundo en menos de un segundo, o nos pueden hackear el móvil y acceder a nuestra galería o a través del micrófono.

Por eso es muy importante tener mucho cuidado con las redes sociales, Internet y las aplicaciones que descargamos.

También nos han hablado sobre que tenemos que ser responsables de nuestros actos y que a los catorce años somos responsables de nuestros actos y cargamos nosotros la culpa.

Nos ha gustado mucho y hemos aprendido bastante.

Aitana, 2º ESO



Enigma Shakespeare

El pasado viernes 8 de marzo, los alumnos y alumnas de Secundaria asistimos a ver una obra de teatro en el Francisco Rabal llamada "Enigma Shakespeare". Esta obra es una comedia innovadora que trata de William Shakespeare, el gran dramaturgo inglés de una forma en la que se combina la literatura y algunos elementos que hacen que sea una obra contemporánea y entretenida.

En esta obra actuó Raúl Escudero, Inma Gamarra y Antonio Velasco, el propio director de la obra, y entre los 3 representan unos 30 personajes en total usando máscaras y cambio de vestuario.

La historia comienza por el final, con el anuncio de la muerte de Shakespeare. En ese día, Robert Field y su compañía esperaban recibir noticias sobre la nueva obra del dramaturgo inglés para poder representarla. Pero tras enterarse de su muerte, les llega el teatro del Globe, donde se encontraban, una misteriosa carta. Al abrirla y leerla, se les aparece el fantasma del mismísimo Shakespeare quien les dice que ha sido asesinado. Desde ese momento, tienen que agudizar el ingenio para averiguar quién es el asesino descifrando los enigmas y mensajes ocultos en sus obras más famosas.

Para dar con el asesino, la compañía tiene que representar las siguientes obras: Hamlet, Romeo y Julieta, El sueño de una noche de verano y Macbeth. Al final de cada representación, dan con una palabra que les conduce a la siguiente obra. Tras haber representado todas las obras de forma resumida, moderna y con humor, las ponen en común y llegan a la conclusión de que Shakespeare no está muerto. En ese momento, el fantasma del famoso escritor, vuelve a aparecer en escena revelando el secreto de su desaparición. El pobre dramaturgo inglés estaba agotado por lo que se tomó la libertad de irse de vacaciones.

Al terminar la obra, los actores, nos invitaron a todos los estudiantes a hacerles preguntas o comentarios acerca de la obra que acabamos de ver y también sobre su vida como actores con todo lo que eso conlleva. Eso creó un momento de cercanía con los actores, que nos gustó mucho y también hizo que pudiéramos tener otra visión sobre ellos y su personalidad fuera de la actuación.

Sara S., 3º ESO





Una obra sobre piratas

Hace unas semanas todo el colegio ha representado sus obras de teatro. La hemos practicado con mucho esfuerzo, y los profesores se



han esforzado muchísimo en hacer estas obras para todos. Fue muy divertido prepararlas y estuvimos trabajando en ello de enero a abril. Los padres también han colaborado haciendo las decoraciones. La obra de 4º de Primaria iba sobre piratas; las frases estaban hechas de rimas, y cuando nosotros la leímos por primera vez, todos nos reímos. Las obras se representaron los días 16, 17 y 18 de abril.

Ariadna, 4º Primaria

La guerra en tiempos de paz

El 29 de enero empezó la Semana de la Paz en el cole. Todos los años la semana tiene un título distinto y este año su título era "La guerra en tiempos de paz".

En 5º y 6º hemos trabajado muchas cosas, pero una de ellas ha sido que teníamos que pensar todos, eran cosas que puede dejar una guerra y las escribimos en la pizarra de clase. A continuación nos dividimos en dos grupos y pensamos antónimos de esas palabras.

Cada uno cogió una palabra y tenía que hacer un dibujo pequeño de esa palabra y su antónimo en otro folio. El último día de la Semana de la Paz pegamos los dibujos en una pancarta muy grande para la manifestación por la paz, la cual va desde el colegio hasta el parque Egido todos los años.

*Alejandra,
6º Primaria*



La fiesta del cole

Este año la fiesta del colegio fue con temática de las fiestas del pueblo. Al principio del día algunos alumnos de Secundaria comenzamos organizando la fiesta. Las semanas anteriores cada clase preparó su puesto, en nuestro caso un teatro de marionetas para los niños pequeños. También realizaron un concurso para elegir los billetes, uno de cada curso de Primaria. La camiseta de este año fue elegida por los profesores en un concurso en el que participaba toda la Secundaria, y el dibujo elegido fue el de nuestra compañera Miriam de 1º ESO.

Tras terminar los preparativos, la fiesta comenzó. Había barbacoa, puesto de perritos y muchos juegos para disfrutar. En la exposición había trabajos, maquetas, cartulinas, imágenes de semanas especiales, etc. Algunos padres de

los alumnos del cole ayudaban en los puestos de comida, los de 3º llevaban el puesto de pe-



rritos calientes, los de 4º se ocupaban de la música... Cada uno tenía un papel muy importante para que la fiesta se pudiera realizar. El

colegio realizó una tómbola solidaria. Las familias donaron juegos y objetos que tuvieran en sus casas y el dinero recaudado fue donado al banco de alimentos de Pinto. La fiesta fue muy divertida, pasamos tiempo con las familias y amigos, vinieron profesores y ex-alumnos a visitarnos. La gente bailaba canciones en el porche del colegio y hubo una actuación de baile que hizo nuestra compañera Adriana. Los niños del taller de "Got Talent" realizaron un pequeño baile y todos los asistentes se lo pasaron muy bien. Al finalizar la fiesta los alumnos de Secundaria se quedaron a recoger y dimos por concluida la fiesta de este año.

María A., 1º ESO

El desajuste

Me encantó ensayar con mis compañeros la obra tan entretenida y cómica que hizo nuestro tutor Juan Carlos.

La verdad es que cada día que pasaba estábamos más nerviosas de cómo iba a salir, si les iba a gustar y si se iban a reír. Cuando llegó el día, al menos yo estaba aterrada, tenía miedo de cómo iba a salir pero cuando empezó la obra y se fue transcurriendo se nos quitaron los nervios y empezamos a actuar con normalidad y emoción. La verdad es que

para ser mi primera experiencia actuando me lo pasé genial, fue divertido y estoy deseando que se celebre la próxima Semana del Teatro para actuar de nuevo. Aparte gracias a la Semana del Teatro pude conseguir quitarme el miedo escénico y el miedo que tengo de actuar. Me salió bastante bien tanto a mí como a mis compañeros y estoy muy contenta de cómo lo disfrutamos.

*Sophía,
3º ESO*



La Paz en Infantil

El pasado 29 de enero los niños de Infantil celebraron la Semana de la Paz, y nos contaron lo que hicieron:

- Salimos todos a un parque y nos leyeran un cuento, al acabar cantamos una canción todos.
- Hicimos una poesía, un banderín con una paloma, una paloma de la paz y unos dibujos muy bonitos.
- Después, el viernes salimos al patio todo el cole y escuchamos unas poesías de cada curso; nos pintaron una raya azul en la cara y salimos a la calle hasta el El Egido a cantar "Alto al fuego", "Ser amigos" y "Calasanz".

Los niños y niñas de Infantil

Lula Luciérnaga

En la Semana del Teatro nos lo hemos pasado genial, porque hemos hecho una obra de teatro, que se llamaba "Lula Luciérnaga". Lo que más me gustó es ensayar la obra. En el teatro había mucha gente viendo la obra.



Noa y Víctor, 1º Primaria



Ruta por el Arboreto Luis Ceballos

Los niños de 5º y 6º de Primaria nos fuimos a una ruta al arboreto Luis Ceballos de San Lorenzo de El Escorial. Fuimos en bus y tardamos aproximadamente una hora y cuando llegamos tuvimos que andar cuesta arriba un buen rato y paramos para almorzar. Después de otro rato andando llegamos al punto en el cual nos esperaban los monitores para hacer una ginkana. Hicimos tres grupos y dentro de esos tres grupos otros tres, un grupo era el que guiaba, otro adivinaba el árbol según su hoja y el último grupo adivinaba el tipo de hoja.



Al terminar la ginkana comimos al lado de la caseta de los monitores. Después fuimos cuesta abajo para volver al autobús, vimos vacas en ese trayecto y teníamos que ir en silencio para no asustarlas. Hicimos un minuto de silencio antes de montarnos en el autobús para escuchar a los animales (no escuchamos nada porque había un avión muy cerca y hacía mucho ruido). Después de eso nos montamos en el bus y vinimos de vuelta al colegio.

Román,
6º Primaria



La nueva Bandera Verde

El miércoles 5 de junio de 2024 fue el Día Mundial del Medio Ambiente. Para celebrarlo, en el colegio hicimos un acto, en el que además mostramos a todo el colegio la nueva Bandera Verde renovada por ADEAC. Esa mañana nos reunimos todos los cursos en la puerta del colegio, y Alfredo, junto con los representantes del Comité Medioambiental, presentaron este acto, en el que se leyó un



discurso que habíamos preparado entre los miembros del comité de Secundaria. Además, nuestro profesor Santos, izó la bandera mientras todos juntos cantábamos nuestra canción del Medio Ambiente. Después, cada curso se fue a su clase y continuamos con nuestra jornada normal, pero muy orgullosos de que en nuestro colegio tengamos nuestra nueva Bandera Verde de Ecoescuelas.



Alejandra y Verónica, 1º ESO

El Bosque Calasanz

El día 1 de marzo construimos el Bosque Calasanz, plantando con nuestras manos un bosque en honor a Margarita, una antigua profesora de nuestro colegio. Ahora solo queda esperar, y regar el bosque para que los árboles crezcan hasta el cielo azul. El bosque está en la calle Isaac Albéniz, por si queréis visitarlo. Si vais, cuidadlo, que estuvimos toda una mañana cavando hoyos y plantando junto a todos los niños del colegio un gran bosque que quedará en la memoria de todos nosotros por todos los tiempos de nuestra vida. Con los años, el bosque crecerá y esas pequeñas semillas crecerán con nosotros, cuando vayamos con nuestros hijos y nietos y les enseñemos esos fuertes y grandes abetos, no se podrán imaginar que esas plantas las plantáramos nosotros en antaño con nuestras propias manos. Los alumnos de 4º ESO tuvimos un gran trabajo de preparación junto a nuestro profesor Santos para que todo saliera redondo.

Samuel,
4º ESO



Ruta por el Parque Municipal de Pinto

El 9 de mayo los niños y niñas de 5 años hicimos una ruta para conocer los animales y las plantas que habitan en el Parque Municipal de Pinto.

- Muchos árboles, pero en especial el ginkgo, sus hojas sirvieron para alimentar a los dinosaurios.
- Las hojas del castaño de indias tiene forma de mano con siete dedos.
- Olimos plantas aromáticas (romero, rosas y lavanda).
- Observamos los patos en el lago (blancos, negros).
- Escuchamos los pájaros en el pinar.



- Vimos los insectos y las mariposas entre las flores de muchos colores. También vimos las madrigueras que hacen los conejos y los huecos que hay entre las piedras donde viven las lagartijas.
- El juego para aprender a reciclar y los puzzles de los animales nos afianzan en nuestros saberes.
- Por todo ello nos otorgan el carnet de: "Guardines de la Naturaleza".

Los niños y niñas de 3º Infantil

El Encuentro de Ecoescuelas

El pasado 19 de abril se celebró el Encuentro de Ecoescuelas de la Comu-

ayuda de nuestra profesora Patricia. En este stand enseñamos nues-

tas "Eco-citas". En el Ecorrullo fuimos conociendo a muchos niños y niñas de otros colegios, y nos mostraron sus "stand". En las "Eco-citas" estuvimos con muchos niños de otros colegios que nos dieron muchos consejos para cuidar el Medio Ambiente, y nosotras se los dimos a ellos. Al final del acto fuimos a recoger nuestra nueva Bandera Verde renovada, por el trabajo que llevamos haciendo todos estos años.



nidad de Madrid en el Centro Cívico Juan de la Cierva, de Getafe. En primer lugar, cuando llegamos, montamos nuestro "stand" con la

tro gran proyecto del "Bosque Calasanz". En el Encuentro había dos actividades muy importantes: el "Ecorrullo" y las "Eco-



Ariadna y Claudia,
6º Primaria

¿Quién no ha pasado alguna vez una agradable tarde de verano haciendo pasatiempos? Eso sí, seguro que ninguno tan original y divertido como nuestros "Pasatiempos Calasanz". ¡Intentadlos, que el verano da mucho de sí!

Aquellos maravillosos años

Hoy, en nuestra sección "Aquellos maravillosos años" viajamos en el tiempo al otoño de 2011.



Como se ve en la imagen, aquel día otoñal, tres jóvenes alumnos comían castañas sentados plácidamente, mientras disfrutaban de unos días en la Granja Escuela, junto con sus compañeros y profesoras.

¿Quiénes son estos tres alumnos tan majos, que acaban de graduarse, 13 años después?



ORDENA EN EL TIEMPO

Ordena cronológicamente estas seis imágenes que se han producido durante el curso 2023/24.



¿DÓNDE ESTÁN...?

En nuestra sección viajera "¿Dónde están...?", hoy os proponemos los siguientes tres enigmas:



- 1) ¿Dónde está este grupo de alumnos de nuestro colegio?
- 2) ¿Qué profesor/a aparece en la imagen?
- 3) ¿En qué año se realizó esta foto?



LAS 7 DIFERENCIAS

Encuentra las 7 diferencias que existen entre estas dos imágenes de la Fiesta del Colegio 22/23.





Inma, durante la entrevista que le realizamos para este número de la revista.

Inmaculada Bustamante. Directora del Colegio Calasanz “Los alumnos del Calasanz llevan unas señas de identidad de las que estamos muy orgullosos.”

¿Qué valoración haces de estos seis años de dirección?

Me resulta difícil valorar seis años. Han sido muchas alegrías y buenos y malos momentos. De los malos ya casi no me acuerdo. Momentos buenos, muchos. El último fue el cariño que me demostraron mis compañeros en la comida de despedida. También los padres me han mandado muchos mensajes reconociendo mi labor, lo cual se agradece muchísimo, al igual que alguna intervención de una madre del Consejo Escolar. Gracias a todos.

¿De qué te sientes más orgullosa de tu labor como directora?

Difícil pregunta. Quizá orgullosa de haber podido con ello, en más de una ocasión he pensado tirar la toalla. Y otro motivo de orgullo es haber conseguido que mis compañeros del equipo directivo, Paqui, Marta, Alfredo, Isabel y Sonsoles han estado conmigo seis años. Un día confíe en ellos para esta difícil tarea, y no sólo no me han abandonado, sino que han estado a mi lado en cada momento, año tras año. No hubiera podido hacerlo sin ellos. Gracias, equipo.

¿Por qué recomendarías nuestro colegio a una familia que estuvie-

Perfil

Inma ha sido nuestra directora durante los últimos seis años. Por ello, quisimos entrevistarla para conocer su opinión sobre lo que ha sido esta etapa en el colegio, y por dónde cree que debería encaminarse en los próximos años.

¿Está buscando colegio para sus hijos?

Porque sin ninguna duda es el ¡MEJOR! El equipo humano es el culpable de que todo funcione. Desde el primero hasta el último día he confiado plenamente en ellos. Hemos superado juntos muchísimas dificultades, y todo ello gracias a su experiencia, capacidad de trabajo y constancia. Los alumnos que salen del Calasanz llevan en sus cabecitas unas señas de identidad, (aunque ellos no lo sepan), pero algún día alguien les dirá: “¿no serás del Calasanz?” Claramente se les nota, y nosotros estamos muy orgullosos de ello.

¿Qué crees que hace tan especial nuestro colegio?

Sin ninguna duda somos un cole pequeño. Nuestros alumnos no son

un número. Conocemos a las familias desde hace mucho tiempo y procuramos cuidarlas para que esto sea una prolongación de su casa. Esto las familias y los alumnos lo notan desde el primer día. Espero que esto no cambie nunca.

¿Cómo te definirías en tres palabras?

Cabezota, constante y comprometida.

¿En qué te gustaría centrarte durante los próximos años?

A veces me alegro de dejar la dirección y dejar tanta responsabilidad, y empezar a dormir a pierna suelta. Pero si lo pienso dos veces, creo que la tutoría es una de las mayores dificultades, y es en la tutoría donde me gustaría gastar mis energías el curso que viene, en los alumnos, lo más importante del cole.

¿Qué consejo le darías a la futura directora?

Que esté cerca del equipo, a veces el día a día te hace ir separándose de algunos compañeros que trabajan más lejos... y es una pena ver cómo pasan los días, y a algunos casi ni los ves. Es algo que yo cambiaría si volviera a empezar. Y que descance mucho este verano, que los días a partir de septiembre serán intensos.

DESDE LA PLANTA DE ARRIBA

CLAUDIA ESCUDERO



Os echaré de menos

Y con esto cerramos una etapa, una de las más importantes de nuestras vidas, cerramos estos trece años llenos de risas y recuerdos que hemos creado juntos. Es muy duro despedirse del mismo colegio en el cual entraste con tres años, y todo lo que conlleva eso, es decir, despedirse de los profesores, compañeros de clase...

Juntos hemos creado miles de recuerdos desde la Noche Mágica, en Infantil hasta nuestra graduación de 4º ESO. Nos hemos visto crecer y nos hemos mantenido juntos, a pesar de todo, y eso es lo más bonito que me llevará.

Del Colegio Calasanz me llevo sobre todo las Semanas Especiales, que tanto le caracterizan, las Semanas del Medio Ambiente, de la Paz, del Teatro, la fiesta del cole... Y a los profesores que nos han ayudado durante este proceso, nuestros tutores y tutoras, y el resto de profesores que han estado a nuestro lado.

Recuerdo nuestros primeros días en el colegio y me doy cuenta de lo mucho que hemos evolucionado, y la familia que hemos llegado a crear.

Voy a echar de menos todo; las clases de teatro el último curso, las semanas especiales, hacer dibujos para la fiesta del cole, todas las salidas, las canciones, los juegos del Parque Norte, las convivencias y los viajes de fin de curso.

El colegio nos ha inculcado miles de valores, nos ha enseñado a ser mejores personas, a dar más de nosotros mismos, a compartir, respetar y ayudar más a los demás y a formar una familia.

Agradezco todo lo que este colegio ha hecho por mí, y por crear recuerdos inolvidables. Toca decir adiós a esta etapa que nunca voy a olvidar. Siempre estaré agradecida al Colegio Calasanz, os echaré de menos.

HASTA LA PRÓXIMA!

Hoy nos despedimos con una gran frase de la poetisa Gloria Fuertes (1917-1998), símbolo del pacifismo, la igualdad y la protección del Medio Ambiente. Aquí la tenéis:

“Si te sigues divirtiendo y riendo y asombrándote con lo que ves en el mundo, aunque crezcas y te hagas alto, no dejarás de ser niño jamás.”

